



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3163

21/10/2016

6861

AUTOR/A: RAMÓN UTRABO, Elvira; CÁMARA VILLAR, Gregorio (GS)

RESPUESTA:

El extinto Ministerio de Vivienda financió durante los años 2005 a 2008 las obras de adecuación del Antiguo Hospital Militar en el Campo del Príncipe como Escuela Técnica Superior de Arquitectura, hasta que en el año 2008 se rescindió el contrato. El importe total certificado ascendió a 5.655.849,39 euros, de los cuales el Ministerio aportó 2.999.076,83 euros.

Posteriormente, y como consecuencia del contrato de obras rescindido citado, el Ministerio de Fomento aprobó la ejecución de las obras de terminación. La inversión en obra de dichas obras ha alcanzado la cantidad de 10.994.752,56 euros adicionales a la inversión referida en el párrafo anterior.

Esta inversión de 10.994.752,56 euros se ha financiado de acuerdo con los siguientes porcentajes, fijados en el Convenio de colaboración suscrito el 16-12-10: 55,18% Ministerio Fomento (6.070.935,20 euros), y 44,82% Universidad de Granada. La Universidad de Granada ha financiado asimismo la redacción del proyecto de ejecución y la Dirección Facultativa de las obras.

Por lo tanto, las dos intervenciones en el Antiguo Hospital Militar en el Campo del Príncipe han supuesto una inversión total por parte del Ministerio de Fomento 9.070.012,03 euros.

Las obras han sido ejecutadas íntegramente según el proyecto de ejecución. Su ejecución finalizó el 31-10-2014. Su recepción y entrega a la Universidad tuvo lugar el 11 de marzo de 2015.

Madrid, 9 de diciembre de 2016